



Feiern Sie mit uns die Demokratie!

Der 15. September ist der offizielle Internationale Tag der Demokratie. Das ist ein Grund zum Feiern, denn die Demokratie ist nicht selbstverständlich. Schweizweit finden an diesem Tag private und öffentliche Aktionen in Gemeinden, Schulhäusern, Vereinen, Unternehmen, Institutionen, unter Freund:innen statt. Vielleicht auch bei Ihnen?



1. Eine Aktion planen

Inspirationen oder Angebote zum Buchen finden Sie auf unserer Website.

2. Auf der Schweizerkarte eintragen

Zeigen Sie, wie Sie die Demokratie feiern oder laden Sie zum Mitmachen ein: <u>www.tagderdemokratie.ch</u>





3. Weitersagen und sichtbar machen

Helfen Sie mit, den Tag der Demokratie bekannt zu machen, indem Sie darüber berichten und das <u>Logo</u> sowie den Hashtag **#SwissDemocracyDay**.

Bei Fragen sind wir gerne für Sie da: info@campusdemokratie.ch | +41 31 370 17 29



Unterstützt durch und in Kooperation mit



Mit finanzieller Unterstützung des Bundes im Rahmen des Kinder- und Jugendförderungsgesetzes (KJFG) und von Kantonen.